

DU RENOUVEAU ET DES DÉFIS POUR 2014

Vous avez maintenant entre les mains un *Médecin du Québec* complètement redessiné qui illustre parfaitement la volonté ferme de la FMOQ d'être à l'avant-garde non seulement dans l'offre de contenu syndical et médical, mais également dans la présentation de ce contenu. Et ce nouveau *Médecin du Québec* n'est que le premier signe tangible des travaux que la Fédération a entrepris en 2013 à l'interne pour fournir à ses membres, en 2014, des outils de communication portant une signature graphique renouvelée et qui sont adaptés à la réalité technologique d'aujourd'hui. Voilà pourquoi, pour le plus grand bénéfice des médecins omnipraticiens d'aujourd'hui et de demain, différents projets verront le jour dans les prochains mois, notamment l'apparition d'une véritable version numérique du *Médecin du Québec*. Nos artisans ont travaillé fort pour vous proposer une nouvelle revue en ligne ainsi qu'une version papier plus attrayante. Nous espérons humblement que vous apprécierez.

Cela dit, dans un autre ordre d'idées, il ne faut pas perdre de vue que 2014 risque de nous amener d'importants défis syndicaux et professionnels. D'abord, il y aura sûrement l'arrivée d'une rémunération mixte pour les médecins à tarif horaire, ainsi que la poursuite des travaux devant nous mener à l'adoption d'une nouvelle nomenclature en cabinet qui correspondra davantage à la réalité de la médecine familiale telle qu'elle est pratiquée aujourd'hui. Ces changements, nous le croyons fermement, auront des conséquences certaines et positives sur le quotidien des médecins de famille.

Ensuite, nul doute que l'amélioration de l'accès aux soins de première ligne demeurera un sujet

d'actualité incontournable. D'ailleurs, la FMOQ souhaite que les omnipraticiens prennent le leadership dans ce débat en adhérant aux recommandations qu'elle a présentées cet automne par l'entremise de son groupe de travail sur l'accessibilité aux soins de première ligne et en interpellant les élus à Québec afin qu'ils mettent en place les conditions pour que toutes les recommandations de la FMOQ soient mises en œuvre. Avec la tenue possible d'élections générales au Québec dès le printemps prochain, on parle d'un sujet qui risque encore une fois de défrayer la manchette et de constituer un enjeu électoral pour tous les partis politiques. De là l'importance de croire en notre plan et d'en faire la promotion activement si on ne veut pas faire les frais de mauvaises propositions politiques qui ne répondent pas aux véritables problèmes rencontrés sur le terrain.

Enfin, vous pouvez être certains que la FMOQ continuera en 2014 à promouvoir une médecine familiale de qualité et accessible, et ce, en déployant tous les efforts possibles pour que chaque médecin omnipraticien, peu importe son milieu de travail, ait accès à des conditions de pratique qui lui permettent d'offrir les meilleurs soins à ses patients. Après tout, je crois que si nous parlons d'une seule voix et que nous continuons de donner toujours le meilleur de nous-mêmes à nos patients, pratiquement rien n'est impossible.

Bonne année 2014 à tous !

Le 12 décembre 2013

Le président, D^r Louis Godin

